



星原の風に吹かれて

校長 米村圭史

朝夕の風に少しだけ秋の気配を感じるようになります。星原小学校では、子供たちが運動会に向けて、毎日一生懸命に練習に励んでいます。汗を流しながら走る姿、仲間と声を掛け合いながら応援の練習をする姿、そして何より、失敗してもあきらめずに挑戦し続ける姿に、私は何度も胸を打たれています。



ある日、練習後に一人の児童が「去年は負けて悔しかったけど、今年は最後まで全力で頑張りたい」と話してくれました。その瞳には、去年の涙と今年の決意が宿っていました。子供たちは、過去を乗り越え、未来へ向かって歩んでいます。その真剣に、全力で取り組もうとする姿は、私たち大人にとっても希望であり、誇りです。

2学期が始まり、教室には笑顔と活気が戻ってきました。夏休みの思い出を語り合う声、新しい学びに挑戦する姿、そして友だちとの絆を深める日々。星原小の子供たちは、確かな一步を踏み出しています。

この夏、私は久しぶりに熊本を訪問する機会がありました。私の両親は共に熊本市の出身です。親戚もほぼ熊本に在住しています。今回、92歳になる叔父のところを訪ね、亡くなつた自分の父親の昔話を聞くことができました。そして、祖父母が暮らしていた町、父母が生まれた故郷を歩いたりと、自分自身のルーツをたどる旅となりました。古い寺の石段を登り、たどり着いたところにある墓に参りながら「今の自分は、どれだけ多くの人の思いに支えられてきたのだろう」と考えました。そして、その思いは、星原の子供たちにも伝えたいと強く感じました。

そのようなこと也有って、星原という地域のことを改めて深く考えてみました。星原地域にも、熊野神社や坂元神社など、歴史ある神社が点在し、地域の人々の信仰や生活とともに歩んできました。浜津脇・牧川の漁港、竹之川の塩釜など、こうした歴史と文化の中で、星原小学校は地域の皆様に支えられながら歩んできました。運動会の練習を見守ってくださる方、畑で育てた野菜を届けてくださる方、行事のたびに温かい声援を送ってくださる方。皆様の支えがあるからこそ、子供たちは安心して学び、成長することができます。

地域の皆様へ、心から感謝申し上げます。皆様の思いが、子供たちの未来を照らしています。そして、星原の風景の中に、皆様の優しさと誇りが息づいていることを、日々感じています。

合同運動会当日、子供たちは全力で走り、踊り、笑顔を輝かせます。その姿を、ぜひご覧いただき、温かい拍手と声援を送っていただければ幸いです。星原の空の下、風に吹かれながら地域と学校がひとつになって、感動の瞬間を迎えることを願っています。

運動会の練習頑張っています。



星原小学校では、運動会に向けて子供たちが毎日元気いっぱいに練習に取り組んでいます。今年も、地域の方々にご協力いただき、踊りの指導を受けながら、伝統的な踊りの練習にも励んでいます。地域とのつながりを感じながら、子供たちは笑顔で楽しく踊りを覚えています。

また、玉入れや団体種目、リレーなど、みんなで力を合わせる競技にも全力で挑戦しています。仲間と声をかけ合いながら、協力することの大切さや、最後まであきらめない気持ちを育んでいます。

本番では、子供たちの一生懸命な姿と、地域の皆様との温かいつながりを感じられる運動会になることでしょう。どうぞ御期待ください！



10月の行事

8日(水) 町陸上記録会(5年生)
12日(日) 町民体育祭
20日(月) 校内読書旬間(～31日)

24日(金)
27日(月)
31日(金)

生活科・社会科見学
バースデー給食
海岸清掃

PTAコーナー あらさぎ



PTA奉仕作業へ御協力ありがとうございました。



9月7日(日)は朝早くから、PTAの皆さん、地域の皆様に草刈りや木の剪定などの作業をしていただきました。お忙しい中、たくさんの方にご参加いただき、学校のまわりがとてもきれいになりました！子供たちが気持ちよく過ごせる環境づくりのために、皆様の力を貸していただけたこと、本当にありがとうございます。これからも、星原小学校をみんなで支えて頂けいけたら嬉しいです。御協力、ありがとうございました！

学級PTA・プロジェクト星原



9月12日(金)に学級PTAが行われました。各学級では夏休みのこと、2学期からのことについて話し合いがもたれました。星原小では「学級」としての育成だけでなく、子供たち「個人」の育成に重点を置いています。全員分の個別の指導計画を作成しながら、個人の長所をさらに伸ばしていくような関わりを続けていきます。そのことについて、保護者の皆様と意見交換ができ、見通しをもつことができました。



9月17日(水)には学校の少人数対策について話し合う「プロジェクト星原」が開催されました。今回は来年度のうみがめ留学生の住宅の確保について、地域の人材を活用した教育活動への協力について話し合いました。住宅についても、地域の人材についても積極的な意見をたくさん頂き、これからの取組について見通しをもつことができました。御協力、ありがとうございました。



